
『 変化 』 図書委員長 田中 航太
あっという間の１年間でした。僕は去年から

副委員長をしてきましたが、自分が去年どれだけ
委員長さんに頼りっぱなしだったかということを
痛感しました。それでも１年間覚悟を持って活動
できました。
活動に協力してくれた人、支えてくださった方

々のおかげで１年間務めることができました。今、
執行部に入るのを悩んでいるのなら迷わず入って
みてください。頼りない委員長でしたが、１年間
ありがとうございました。

『全員の力』 奉仕委員長 川上 拓真
今年は例年通りの行事が行えない１年でした。

また、自分は去年の委員長のように仕事ができて
『 いるのかという不安もありました。そういった状

況の中で１年間やりきれたのは、間違いなく先生
方、副委員長、そして委員全員のおかげです。来
年も今年と同じように、例年通りにはいかないか

『成長と支え』学芸委員長 安田 彩乃 もしれませんが、２年生を中心により良い浜中を
私は約１年間学芸委員長を務め、いろいろな つくっていってください。１年間ありがとうござ

ことを学び、たくさんの経験をさせてもらいま いました。
した。最初は３人とも初めてのことだらけで不
安でいっぱいでしたが、先生方、執行部のメン 『 頼り 』 報道委員長 周藤 逞
バーの皆さん、副委員長のみんなのおかげで仕 約１年間報道委員長を務め、いろいろな経験 【放送部】
事や活動を行うことができました。大変なこと をしていく中で、様々なことを学びました。委員 第 39 回 NHK 放送コンテスト（朗読の部）
もあったけど大変なことこそとてもやりがいを 会を創っていくことの大変さ、まとめることの大 出場！
感じられました。この経験は自分にとってとて 変さなど執行部に入ってみて初めて学べることが （８月１７日 CD 審査）
も大きな成長です。本当にありがとうございま たくさんありました。しかし、どんなに大変なこ
した。１，２年生の皆さん、来年もがんばって とでも同じ執行部のメンバーや担当の先生の支え 【陸上競技部】
ください。 があり、乗り越えることができました。そこで他 全国中学校陸上競技大会（ 8 月 17 日～ 22 日）

の人に頼ってみるのも正解だなと思うことが何度 福島県福島市 とうほう・みんなのスタジアム

『支えてもらった１年間』 もありました。これから執行部に入る人は不安が 男子 4 × 100m リレー出場！
保健委員長 馬庭 葵琳 あるかもしれませんが、支えてくれる人は必ずい ３年生 松崎来逢、石飛洸人、寺本壮佑、川上陸哉、岩﨑翔洋、川上悠介、阿部倖大

委員長として約１年間活動してきました。２ ます。みんなで協力して浜山中を築いていってく ２年生 野田小獅郎 Ｂ決勝５位
年生の時は保健副委員長でしたが、その時の大 ださい。 男子 100m 出場！

『 感謝 』 生徒会長 川上 祐輝 変さとは違う責任やプレッシャーがあり、始め 石飛洸人 予選８位 野田小獅郎 予選２位
生徒会長を務めた１年。辛いことや苦しいこと の頃は不安の気持ちでいっぱいでした。ですが、 『達成感と感謝』 給食委員長 渡部 麻華

もたくさんありましたが、やっぱり楽しかったで 副委員長の２人や担当の先生方のおかげで、新 私は、委員長を務め、今年は心配、不安、喜
す。どんなに大変な時でも、必ず、協力してくれ しい企画や活動をすることができました。 びなど様々な感情が詰まった１年間でした。特別
る仲間や支えてくださる先生方がいました。こん 今年度はコロナ対策の活動やメディアについ 活動のフードロスマラソンは、世界での深刻な食
な生徒会長が成り立っていたのは、ただ周りの人 ての活動を行い、大変なこともあったけれど、 糧問題をどうにかできないかと思い、まずは『浜
に恵まれていただけなのかもしれません。だから 自分らしく委員長をすることができました。来 中のフードロスを減らそう！』と思ったのがきっ
こそ、僕は全ての人に感謝しています。 年度は、今の１，２年生らしい生徒会活動にし かけです。フードロスマラソンは１週間の活動の
皆さんも新しい何かに挑戦し、共に翼を広げて てください。 ため、残菜を量る側も食べる側も１週間続くか不

いきましょう。浜中の未来は、後輩達に託します。 安でしたが、皆が協力している姿や、残菜が減っ
『たくさんの経験』 たという結果が見られて、やって良かったなあと

体育委員長 高田 航佑 思いました。活動を通して計画性や協調性が大切
『感謝の気持ち』生活委員長 藤江 沙耶 委員長を務めたこの１年間、いろいろな経験 だと分かりました。自分たちで考えた活動を実現
委員長を務めたこの１年間で、他にはできない をし、たくさんのことを学びました。何度も悩 できたのは、頼りになる副委員長２人、いつも支

ような経験をしました。その中で自分が先頭とな んだりすることもありましたが、副委員長の２ えてくださる先生方、協力してくれた委員の皆さ
って引っ張っていくことの大変さ、物事を簡潔に 人や先生方、執行部のメンバーにも助けていた んのおかげです。ありがとうございました。１、
分かりやすく伝えることの難しさなど、多くのこ だいて、乗り越えることができました。頼りな ２年生の皆さん、来年は皆と協力し、良い浜中を JOC ジュニアオリンピックＵ 16 陸上競技大会出場！
とを学びました。 い委員長だったと思いますが、１年間ありがと つくっていってください。 (10 月 20 日～ 23 日)
数え切れないほどの失敗をし、そのたびに支え うございました。来年は新しい執行部の人達で 愛媛県総合運動公園陸上競技場

てくださった副委員長の２人や先生方には感謝の 協力して、すばらしい浜山中を創っていってく 石飛洸人（３年生）男子１５０ｍ
気持ちでいっぱいです。どんなに失敗しても支え ださい。 太田柚希（３年生）女子ジャベリックスロー
てくれる人は必ずいます。だから失敗を恐れずに
何事にも挑戦していってください。 全日本アマチュアスケートボード選手権
頼りない委員長でしたが、１年間ついてきてく 大会出場！（ 10 月 14 日～ 16 日）

ださり本当にありがとうございました。 東京都有明アーバンスポーツパーク
桑田莉奈（２年生）

《敬称略》
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新生徒会長選挙も終わり、年明けからは２年生執行部を中心に学校生活が動き出します。今、浜山中学校生徒

会は世代交代を迎えています。そこで生徒会長、各委員長に次の生徒会に望むこと、後輩へのエールをそれぞれ

の立場で送ってもらいます。

【赤い羽共同募金、ご協力ありがとうございました。】

文化祭の日に武道場出口で行いました「赤い羽根共同募金」においては、皆様からたくさんの

ご厚意をいただきました。この場を借りてお礼申し上げます。

第２回浜中校区一斉あいさつ運動
【１１月８日（火）～１０日（木）】

ご協力ありがとうございました。
地域学校運営理事の方をはじめ、たくさんの地域
の方から声をかけていただきました。生徒達も爽
やかな挨拶を返していました。



【 成長 】〔ソフトテニス〕 キャプテン 岡 沙也加 【みんなが楽しめるように】
ソフトテニス部は、練習試合を通して、個々に課題があり 〔 美術部 〕 部長 板倉 ひより

ましたが、その課題を意識して新人戦に出場しました。良い 私たち美術部は、活動中はみんなとても集中していて
結果とまではいきませんでしたが、 静かですが、休憩時間などは友達同士でアドバイスをし
個人としてもチームとしても成長す たりコツを教え合う
ることができたので良かったです。 など、とても仲が良

これからも地域の方々や保 く楽しい部活動です。
護者の皆様への感謝を忘れ これからもみんなが

【 挑戦 】 【 一人一人の課題 】 ずにプレーしていきたいで 楽しく活動できるよ
〔 吹奏楽部 〕 部長 板持 早希 〔 卓球部 〕 キャプテン 伊藤 光輝 す。 うに不便なく集中で
吹奏楽部は、先月行われた出雲市小・中学校音楽会 僕たち卓球部は、出雲地区大会を目標として日頃から一 きるよう配慮して頑

と文化祭のフリーステージに出演しました。先輩方が 人一人が練習を頑張って市新人戦に臨みました。シングル 張ります。
引退され、不安でいっぱいの中迎えた新チーム初のス スは１人、ダブルスは１組、団体戦も地区大会出場を決め
テージでしたが、一人一人が今できる精一杯の演奏が ました。地区大会では、シングルス以外は１回戦で負けて 【 これから 】〔合唱部〕 部長 高橋 心愛 【 成長と努力 】〔バレーボール部 〕
できたので良かったです。今年度の大会目標である「全 しまい、シングルスも２回戦で負けてしまいました。団体 ３年生の先輩方が引退されて、文化祭で初めてのステージ、 キャプテン 高橋 那緒

国大会出場」を 戦では、練習の力を発揮で １１月１３日に２回目のステージでイオンモール音楽祭に出 バレーボール部は、みんな仲良く個性豊かで、とても
達 成 で き る よ きませんでした。一人一人 演しました。ステージを 楽しい部活動です。私
う、一つ一つの の課題も見つかったと思い 通して、先輩方がおられ たちは出雲地区大会出
練習や周りの方 ます。 なくても自分達で歌える 場を目標に、一生懸命
への感謝を大事 次 の ということがわかった反 練習を頑張ってきまし
にしていきたい 大 会 面、改善するところも見 たが、あと１歩のとこ
です。応援よろ に 繋 つかりました。次のコン ろで出場することがで
しくお願いしま げ た サートまでに部員全員で きませんでした。２年
す。 いで 考えて練習に取り組み、 生は、去年より責任を

す。 より良い合唱ができるよ 持って行動ができるよ
うに頑張っていきたいで うになってきましが、

【 新人戦 】〔野球部〕キャプテン 田邊 蒼翔 【 改善点 】 す。 試合では自信を持って
野球部は、１０月４日～６日に行われた出雲市新人 〔 陸上競技部 〕キャプテン 足立 希愛 【 優勝目指して 】 プレーができず、ミスが多くなっていました。次の大会

戦に出場しました。僕たちは、新人戦優勝という夢に 総合優勝を目指した新人戦は９位という悔しい結果でし 〔 サッカー部 〕 キャプテン 板﨑 勇磨 や来年の市総体に向け、部員２４人が全力で一球一球自
向かって日々練習していました。優勝こそできなかっ た。大会後にミーティングをして、自分たちの課題を考え 僕たちサッカー部は、新チームとなり初めての新人戦でし 信をもってできるように練習していきたいです。
たもののベスト４という結果で、県新人大会に出場す ました。それからみんなでその課題を改善していき、１ヶ た。結果は準優勝という悔しい結果でした。決勝までの試合
ることができました。県新人大会では、守備からリズ 月後に行われた出雲 を振り返ってみると、ギリギリの試合や圧倒された試合もあ 【新人戦で学んだ課題】〔バスケットボールクラブ〕
ムを作り攻撃に繋げるという野球をし、県ベスト４と 市陸上大会では、総 りました。でも、そんな試合が キャプテン 岡田 あやね

いう 成績 を残 す こ 合４位まで成績を上 私たちは、１０月４日、５日に行われた新人戦で、
とが でき まし た 。 げることができまし 初めて新チームで試合に臨みました。この試合では、
皆さ んの 応援 の お た。たった１ヶ月で いつも通りにプレーでき
かげ です 。あ り が ここまで変われたの なかったり、小さなミス
とうございました。 で、やればできると をたくさんしてしまい、

いうことを実感でき 力を出し切ることができ
ました。この調子で ませんでした。結果は負
これからも頑張り、 けてしまいましたが、新
先輩たちが達成でき あったので自分たちの 人戦を通してたくさんの
なかった県総体総合 欠点などがわかりまし 課題が見つかりました。
優勝を僕たちが達成 た。これから出雲市総 これを生かしてこれから
してみせます。 体優勝を目指して練習の精度を上げて頑張っていきたいで も頑張っていきたいです。
〖月刊陸上競技12月号に浜中陸上部が掲載されました！〗 す。

【放送部の新しい挑戦】 【 気持ち 】 【新人戦を終えて】
〔 放送部 〕 部長 坂本 琉偉 【 タスキを繋いで 】 〔 剣道部 〕 キャプテン 森山 桂丞 〔出雲地区新人バドミントン大会出場〕吉田 梨紗
僕たち放送部は、NHK放送コンテストに出場しまし 〔 駅 伝 〕 代表 寺西 陸 新チームではじめての公式戦でした。結果は残念ながら、 今回の新人戦では、自分の思う結果は出せませんでし

た。朗読の部では２名の人が良い結果を残せましたが 僕たち駅伝部は、出雲地区駅伝、県駅伝大会で男女共に 男子、女子とも団体戦 た。大会を通して、気
ラジオの部やテレビの部では良い結果を残せませんで 入賞するため、仲間同 は初戦敗退でした。み 持ちの弱さ、ミスの多
した。技術面でもまだまだなので、基礎練習を頑張っ 士で励まし合い、高め んな思うように試合が さが課題だと気づきま
ています。また、保育園の読み聞かせ訪問など、新し 合いながら練習を重ね できなかったのは、練 した。これからの練習

い活動もしていきな てきました。そして、 習が足りなかっただけ では、ミスを減らすた
がら力をつけて、念 一人一人が『走る人は、 でなく、その時の気持 めに集中して練習に取
願の全国大会決勝を その後に続く仲間のた ちも関係してくると思 り組み、次の大会では、
目 指 し て 頑 張 り ま めに走る』ということ いました。次の大会で ベスト８以上の結果が

す。 を心に刻み、タスキを は一人一人がいい結果 出せるように練習して
繋ぎました。その結果、 を出せるように努力し いきたいです。
出雲地区駅伝では男子 たいです。
４位、女子８位入賞、
県駅伝は、男子が６位

入賞を果たすことができました。来年も先輩方から僕たち
へ、僕たちから後輩へ繋いだタスキで、良い結果を残して
ほしいです。応援ありがとうございました。

２学期となり、それぞれの部活動が新体制となりました。そこで今回は、新キャプテン、部長さんに「新体

制の抱負」、「初試合（新人戦）を終えた感想」など、校報『はまゆう』で発信してもらうことにしました。

お知らせ
＊冬季休業中の学校閉庁日（日直を置かない期間）は、１２月２９日（木）～令和５年１月３日（火）です。

＊不慮の事故等、緊急を要する事案については、 070-7569-0089（教頭対応） におかけください。


